

**Cet enfant, la lumière des nations !**

Né dans l'obscurité d'un refuge pour voyageurs à Bethléem, l'Enfant Jésus est reconnu au Temple de Jérusalem comme celui que l'on attendait et comme la « lumière qui se révèle aux nations ».

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES

SAM 1 ^{er} fév.	19 h	✠	Richard Berthelot – <i>David et Kevin Armstrong</i>
DIM 2 fév.	10 h	✠	Adrienne Despatie (commémorer sa fête et anniv. de décès) – <i>sa fille Suzanne</i>
		✠ ♥	Conrad Gravelle (4 ^e anniv. de décès) – <i>sa fille Louise Lefebvre</i> Pour les paroissiens et les paroissiennes (pro populo)
LUN 3 fév.	9 h	♥	Les familles Pitre et St-Pierre - <i>Suzanne St-Pierre</i>
MAR 4 fév.	9 h	♥	Pour les gens malades – <i>un paroissien</i>
MER 5 fév.	9 h	✠	Gerry Berthelot – <i>son beau-frère David Armstrong</i>
JEU 6 fév.	9 h	✠	Joseph Bédard – <i>sa fille Madeleine</i>
VEN 7 fév.	9 h	✠	Pour les âmes du Purgatoire – <i>une paroissienne</i>
SAM 8 fév.	19 h	✠	Albert et Gracia Brunet - <i>Constant et Gisèle Ranger</i>
DIM 9 fév.	10 h	✠	Théodore et Aldéa Despatie - <i>Lily Pharand</i>
		✠ ♥	Membres défunts de la famille Légère - <i>Lilliane</i> Pour les paroissiens et les paroissiennes (pro populo)

ANNONCES DE LA SEMAINE

**Lampion spécial pour souligner
le Jubilé 2025
Pèlerins de l'espérance**

À vendre : Un nombre limité d'un joli lampion pour commémorer le Jubilé 2025. Il est orné du logo et de la prière officielle de l'année jubilaire « Pèlerins de l'espérance ». **Coût :** 10 \$ ch.

=====

**Chevaliers de Colomb
Conseil 5005**

Réunion mensuelle

dimanche 9 février à compter de 14 h

**Levée de fonds du 26 janvier
un succès !**

Un grand merci à vous qui êtes venus à la fête tenue dimanche dernier au club Le Rendez-vous de Vallée Est. Votre soutien a permis de prélever 835,23 \$ pour la paroisse. Grâce au travail remarquable de nos bénévoles tout a marché comme sur des roulettes ! Nous prévoyons organiser d'autres activités de ce genre durant l'année.

Ray Emmell, Comité organisateur, C.P.P.



LAMPE DU SANCTUAIRE

Semaine du 2 février 2025

Pour : Annette Legault ✠

De : Joanne



**Le Rendez-vous
de Vallée Est**

Activités en février 2025

Dîner de la Saint Valentin
lundi 10 février à midi

lundi 17 février : **fermé**
(congé du Jour de la famille)

Dîner amical le jeudi 20 février à midi :



Val Caron

**Sessions de bingo assignées à
notre paroisse en février 2025**

mardi 4 février et mardi 11 février
de 13 h 30 à 15 h 45

Merci à nos bénévoles qui travailleront à ces sessions pour assurer un revenu supplémentaire à la paroisse.



4^e dimanche du temps ordinaire - C - Présentation du Seigneur au Temple 2 février 2025 - St-Jacques, Hanmer

Malachie 3, 1-4 | Psaume 23 (24) | Hébreux 2, 14-18 | Luc 2, 22-40



« Ainsi parle le Seigneur Dieu : voici que j'envoie devant moi mon messenger pour qu'il prépare le chemin devant moi. »

Frères et sœurs, nous célébrons dans l'Église universelle la présentation de Jésus au Temple. C'est la fête de la lumière du salut venue éclairer les nations païennes.

En cette célébration, ensemble rendons grâce à Dieu parce que tous et toutes avons eu la chance d'être présentés au temple pour devenir enfants de Dieu par le baptême. De plus, rendons grâce parce que Dieu a fait de nous des messagers pour préparer son chemin chaque fois que nous avons conduit nos enfants au baptême ou que nous avons accepté d'être parrains et marraines. C'est aussi cela préparer le chemin du Seigneur.

Profitons de cet événement de la présentation de Jésus au temple, pour nous remémorer le rôle des parents chrétiens (père et mère) dans leur rôle de messagers auprès de leurs enfants. Joseph et Marie nous sont donnés en exemple.

« Quand fut accompli le temps prescrit par la loi de Moïse, pour la purification, les parents de Jésus l'emmenèrent à Jérusalem pour le présenter au Seigneur selon ce qui est écrit dans la loi. »

L'attitude de Joseph et Marie nous aident à répondre à ceux et celles qui se demandent pourquoi faut-il faire baptiser les enfants ? Pourquoi le bébé qui n'est pas en mesure de dire oui ou non, doit être initié à la religion ? Oui, profitons de cette fête pour faire un clin d'œil à ceux et celles d'entre nous qui remettent en question la valeur du baptême des enfants.

Dans l'histoire de la bible et celle de l'Église, la famille est une entité et la religion joue un rôle dans la consolidation de l'unité de la famille. C'est le ciment des membres de la famille. C'est ainsi que nous lisons dans les Actes des Apôtres que, lorsque certains hommes et certaines femmes ont été convertis, ils ont été baptisés avec toute leur maison. (Ac.16 :15 ss)

N'est-ce pas juste et bon que les parents offrent à leurs enfants tout ce qui est nécessaire à la vie ? Pourquoi n'offriraient-ils pas alors ce qui est plus fondamental, leur foi en Dieu ? Y a-t-il des parents qui attendent que leurs enfants décident s'ils veulent aller à l'école avant de les inscrire ? Quel enfant qui, à sa naissance choisit que sa nationalité soit différente de celle de ses parents alors qu'il ne sait même pas encore parler ?

Chrétiens, chrétiennes, les parents et les parentes prennent les décisions pour leurs enfants, tout en sachant très bien que lorsque ces derniers grandiront, ils pourront décider de continuer avec ce qu'ils ont reçu comme éducation ou abandonner certaines pratiques. Aussi, incombe-t-il aux parents, la responsabilité d'initier leurs enfants dans leurs traditions religieuses, en les menant au baptême. C'est cette éducation qui nous est donnée de voir aujourd'hui dans la fête où Joseph et Marie amènent l'Enfant Jésus au temple, pour le présenter au Seigneur.

Prions : Demandons au cours de cette Eucharistie que le Seigneur fasse de nous, ceux et celles qui observent et transmettent ses lois à l'exemple de Joseph et de Marie et qu'ainsi par nous son nom demeure béni et loué maintenant et pour les siècles des siècles. **Amen.**

Votre frère en Jésus-Christ, Basile Agré



Dans le livre de la vie, chaque nouveau mois est un nouveau chapitre ! En ce début de février, nous vous souhaitons un mois formidable, rempli d'amour, de rires et de belles surprises. Passez un excellent mois et une très joyeuse semaine !